



学校だより

玉小っ子

倉敷市立玉島小学校
令和7年8月25日
No.8

第2学期の始まりです！

長い夏休みが終わり、今日から第2学期が始まります。今年の夏は記録的な猛暑が続くとともに、各地で地震や大雨などの自然災害も起こりましたが、本校では、大きな事件や事故がなく第2学期を迎えられたことを本当にうれしく思います。



子どもたちは夏休みの間どのように過ごしたのでしょうか。お家の人と一緒に、学校では体験できないことにチャレンジしながら、楽しく充実した日々を過ごし、心と体にエネルギーを蓄えたことと思います。しかし、中には生活のリズムが少々乱れて、規則正しい生活ができにくかった子どももいるのではないかと心配しています。一日も早く生活のリズムを取り戻して、元気いっぱい学校生活を送ってくれることを願っています。



第2学期は、1年のうちで最も学習や運動に適した時期です。10月には、6年生の修学旅行や秋の遠足、11月には、4年生の山の学習など、学校行事も目白押しです。子どもたちには、それぞれの行事に自分なりの目標をもって精一杯取り組んでほしいと思っています。自分から進んで主体的に頑張りぬくことで、集中力、思考力、忍耐力などを養うことができます。また、友達とのよりよい関係を築くこともできます。いろいろな学校行事に全力で主体的に取り組むことを通して、結果的に充実した第2学期を送ることになると考えます。

今学期も第1学期と同様に、子どもたちやご家族の皆様方の体調管理に十分ご留意いただくとともに、教育活動へのご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

災害に対する心構えを

7月30日、ロシアのカムチャツカ半島沖で発生した巨大地震により、岡山県南部に津波注意報が発表されました。これに伴い、倉敷市沿岸部に避難指示が発令され、本校にも地域の住民の方が避難してこられました。昨年は、気象庁から南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）が発表されるということもあり、大地震がいつ発生してもおかしくない状況です。

ご家庭においても、子どもが学校に行っているとき、学校が休みで遊びに出かけているときなど、いろいろなケースを想定しながら、万が一の際「命を守る」ということを再優先にして、どのように動くかということ子どもと一緒に話し合っておいていただければと思います。

高台に避難
してください



熱中症事故等の予防について



- ・ 暑さ指数を確認して、指数が高い場合は外遊びや運動を控えましょう。
- ・ こまめに水分や塩分を補給し、休憩をとりましょう。
- ・ 通気性のいい服を着たり、帽子をかぶったりしましょう。
- ・ 登下校時には、日傘や首掛けの冷却タオル等を適宜利用して直射日光を防ぎましょう。

